



Tolle Skisportwoche der Oberschule in Österreich

Von einer rundum gelungenen Skisportwoche kündigen jetzt 58 Schüler und Schülerinnen aus den 8. Klassen der Oberschule Sankt Gallenbergen berichten. Vom 7. bis 14. Februar erlernten die Schüler im österreichischen Skigebiet Werfenweng (Salzburger Land) die Grundlagen des alpinen Skisports. Besonders die ersten zwei Tage waren dabei für die Jugendlichen kein Zuckerschlecken. Dichtes Schneetreiben und eisige Temperaturen erschwerten die ersten Gehversuche auf den Brettern. Dank der guten Vorbereitung im Sportunterricht durch Skigymnastik und Konditionstraining machten die Schüler dann aber unglaublich schnell Fortschritte und beherrschten schon bald die blauen und roten Pisten des bis auf 1.800 Meter Höhe gelegenen Skigebietes. An den Folgetagen zeigte sich das Wetter dann von seiner besten Seite und viele Schüler verbrachten einen Teil ihrer Mittagspause auf den Sonnenliegen an der Talstation. Untergebracht waren die Schüler im Jugendhotel Burgblick (Pfarrwerfen). Von hier ging es jeden Morgen mit dem Skibus ins sechs Kilometer entfernte Skigebiet. Unterstüzt wurde die Skiwoche einmal mehr durch den Einsatz der Eltern bei der Schrottsammelaktion und den zwei Kindersachenflohmarkten. Hier hatten die Eltern allerdings selbstgebackenen Kuchen verkauft. Ein besonderer Dank gilt auch dem Förderverein der Schule am Schloss, der mit einer Spende die Helmausleihe sponserte. Schon jetzt laufen die Vorbereitungen für die nächste Skiwoche auf Hochtouren. Im Winter 2016 möchte die Schule dann mit fast 90 Schülern auf die Piste.

Text: Herr Dill

[Zur Bildergalerie](#)